

Traditionelles Zürcher Ehrenmitglieder Treffen

Es gehört zur Tradition, dass sich die Ehrenmitglieder des Zürcher Schiesssportverbandes (ZHSV) einmal pro Jahr treffen. Am Montag, 9. Juli 2018, traf man sich für ein paar gesellige, kameradschaftliche Stunden. An diesem Treffen wird aber auch informiert, was im Verband alles läuft und ansteht.

Max Meier, welcher dieses Treffen von 2004-2017 14 Jahre lang organisierte, konnte dieses Amt nach der Delegiertenversammlung des Zürcher Schiesssportverbandes (ZHSV) vom Samstag, 14. April 2018, in Winterthur in die Hände von Urs Stähli (Oberstammheim), dem neuen Ehrenpräsident ZHSV weitergeben.

Ehrenpräsident Stähli konnte von den 84 eingeladenen ZHSV Ehrenmitgliedern schliesslich 38 (Vorjahr 28) in der Gartenwirtschaft des Landgasthofs Breiti in Winkel bei Bülach begrüssen. Stähli führte neu ein, dass wer sich nicht entschuldigt, als angemeldet gilt. 25 Ehrenmitglieder hatten sich entschuldigt. Vier (4) wollen zukünftig keine Einladungen mehr erhalten. Vom Rest erfolgte keine Reaktion.

Nach dem vom Vorstand ZHSV offerierten Apéro informierte der neue ZHSV Präsident Heinz Meili (Bonstetten) über das zu Ende gegangene ZHKSF 2018 im Limmattal. Positiv sei, dass die Teilnehmerzahl mit 7160 Teilnehmern besser als budgetiert ausgefallen ist. Nachdenklich stimme ihn, dass zum ersten Mal an einem Zürcher Kantonschützenfest mehr auswärtige Personen teilnahmen als vom eigenen Kantonalverband. Sehr betrüblich stimme ihn auch, dass von dreissig (30) Gewehr 50m ZHSV Vereinen (Sportschützen) nur deren 16 teilgenommen haben. Er müsse sich allen Ernstes fragen, ob sich die Schützen selber abschaffen wollen? Zu Sorgen Anlass geben auch die personellen Probleme im Verband. Gesucht werden SchützenInnen für die Mitarbeit in der Abteilung Ausbildung, wie RL Kaderausbildung, Schiesskurs Instruktoren, GL J+S Kursbetreuung G10/50m und GL NW-Kader Pistole. Weiter werde ein Redaktor für den Züri-Schütz und Berichterstatter für die ZHSV Anlässe gesucht. Am Dienstag, 28. August 2018, findet in der Kaserne Bülach ein Präsidentenforum der Bezirke, Teilverbände zusammen mit dem Vorstand ZHSV statt, wo unter anderem auch die personellen Probleme behandelt werden.

Bei Speis und Trank sowie dem nachfolgendem, gemütlichen Jass klang das Ehrenmitglieder Treffen 2018 aus. Dem Vernehmen nach traten die letzten den Heimweg erst nach 22:00 Uhr an.

Das nächste Treffen findet am Montag, 08. Juli 2019, ab 16.00 Uhr, am gleichen Ort statt.

Heinz Bolliger



Ehrenpräsident Stähli, neuer EM Obmann, begrüsst die ZHSV Ehrenmitglieder.